

- 珍しい講談、聞き入りました。戦中のことはよく理解しています。現の若い人々には、こうした話を理解していない人が多いので、今後も続けて下さい。
- バンザイクルフの下の浜の白砂は、飛び降りて亡くなった人の骨で出来ていることを思い出した。「はだしのゲン」の話がつながった。熱演で深く聞かせてもらった。
- 滑舌の良さ等、大変良かったです戦争のことを語り継いでいく事は、とても大事な事だと思います。その話をする人も事も。今の日本人の平和ボケを無くすためにも、今後も続けるべき。
- 神田さんの力のこもった社会的な大事な話を聞き、感銘を受けました。自分にできることは何か？失敗を繰り返してはならぬ。ぼんやりした日々を反省します。
- 神田香織さんの語り、とてもためになりました。人が人を殺めなければいけなかった時代、正しいことを言うと罪になり、その家族も辛い思いを強いられ、辛かったと思う。
- あっという間もなく人々が逃げ惑い、息をひそめ、国のために夫や息子を戦争に送り出さねばならなかった思い、計り知れない。神田香織さんの語りは、笑いも交えながらすごくためになり、話を聞けました。子どもたちにも聞かせたいです。
- 原子力問題は、理想と現実の間で、とても難しいと思う。
- 神田香織さんの広島からチェルノ・福島と続く、心に感動です。私たちもしっかり続かなければなりませんね。貴重な話を聴くことが出来、嬉しく思います。
- 人とのつながりの大切さを痛感した。素晴らしい講演でした。ありがとう。

■ 講演の様子

